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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 加藤　勝朗 幹　　事 塚越　淳史 会報・雑誌委員長 関　　元明

2022-2023年度　国際ロータリーのテーマ
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ハイブリッド例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ菊池（信）会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　揚物　煮物　鶏もも肉ソテー和風 

　ソースサラダ添え　汁　御飯　デザート

ビジター紹介
　
　　　　　　細谷副会長

◇防衛省 陸上自衛隊 中央即応連隊 

連隊長　一等陸佐 山田 憲和 様（卓話講師）

随　行　井窪 高宏 様　　戸井田 優 様

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。宇都宮東ロータリークラ

ブはソウルＲＯＴＣロータリークラブと姉妹クラ

ブ関係にあります。活発に交流活動をしていたこ

ろは、お互いの社会奉仕活動に参加していました。

その中で印象に残っているのは、ソウルＲＯＴＣ

ロータリークラブの社会奉仕の一環として、陸軍

の工兵隊基地を訪問したことです。当クラブでは

自衛隊への職場訪問を職業奉仕活動の一環として

何度かしています。同じ訪問でもお国によっては

社会奉仕であったり職業奉仕であったりします。

最近の国際情勢と異常気象の中で、自衛隊への関

心が高まり、その存在が重要視されています。山

田様、本日の卓話、よろしくお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇ロータリーレート ２月は１ドル130円。

◇昨年12月31日付けで石塚増男会員、小篠一暉会

員、長野榮夫会員、鳥居利一郎会員が退会。

　本日現在の会員数は110名。

◇２月25日、第３グループＡ・ＢのＩＭ開催。

◇レターＢＯＸにＲ財団寄付・米山寄付の確定申

告用の領収書配布。

◇レターＢＯＸに㈱クマヒラ「抜萃のつづり」配付。

委員会報告 　

◇親睦委員会　　　　　　　　　　山﨑委員長　

＜誕生祝い・２月＞　　

会員誕生　　

飯泉　修一、川村　壽文、菊地　憲寿、

荻原　耕三、田嶋　宏章、床井　光雄、

薄井　　晃、若井　勲

各会員

夫人誕生　　

冨貴塚眞人、船田　　元、郡司　公生、

片山　幸志、駒場　洋助、大木八千雄、

佐々木　正、関口　泰成、若井　　勲、

渡邊　和裕

各会員の奥様

「３分間スピーチ」

渡辺純一会員

皆さま、こんにちは。（株）丸山木工所の渡辺

純一と申します。仕事の方は、もともと妻の実家
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が木工事をやっている会社で、入社したのが 15

年前になります。その当時、木工事、家具工事、

建具工事をしておりました。現在では工務店業も

やっていまして、設計施工で、住宅や店舗の施工

等もやらしていただいております。

創業は明治 27 年で、私は７代目となります。

創業当時は建具屋さんで、障子や襖の骨を作って

おりました。地元の方のお家やお寺さんの建具を

やっていたのがはじまりだったと聞き及んでいま

す。その後、ゼネコンさんの下請け等をやるよう

になりまして、そういった仕事から少し縁遠く

なっていましたが、もともと地域の方向けに仕事

をしていた会社でしたので、原点回帰ということ

で、小さいながらリフォーム等そういったことか

らはじめられたらいいな、という思いで、現状の

工務店業は私の代で起業させていただきました。

今ではいろいろな形で、少し大きな木造の建物の

骨組みを下請けでやったり、200 坪未満の建物で

あれば自社でも対応できるのでそういった建物、

そして住宅、古民家の改修、店舗のリノベーショ

ン等をやっております。

ロータリーに入会させていただいたのは、2021

年６月です。その当時、お声かけいただいたこと

もありまして、入会させていただきました。今２

年目で副ＳＡＡ等をやらせていただていますが、

入った頃はすでにコロナのタイミングで、ようや

く最近になって皆様とお顔を合わせながらお食事

ができるようになり、ロータリーの概要が少し見

え始まったところです。まだまだわからないこと

が多ので、皆様に教えていただきながら勉強させ

ていただければと思います。よろしくお願い致し

ます。

※次回３分間スピーチは谷田部勝寛会員

卓　話

「中央即応連隊の任務と役割」

防衛省 陸上自衛隊 中央即応連隊 

連隊長　一等陸佐 山田 憲和 様

・我が国を取り巻く安全保障環境の概要

・ウクライナの戦争から

・中央即応連隊とは

パワーポイントを使って丁寧にご説明いただき

ました。

今月のロータリー月間テーマは「平和構築と紛

争予防月間」です。大変興味深く、貴重な卓話を

頂戴いたしました。
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